



Selon le journal L'œil du sahel parution du mercredi 09 mai, des affrontements entre bergers tchadiens, venus faire paître leurs troupeaux en territoire camerounais, et des agriculteurs de la localité de Nouldeina, arrondissement de Gobo, dans la région de l'Extrême-Nord du Cameroun, ont provoqué la mort de deux agriculteurs, le 1er mai dernier.

C'est la découverte du corps inerte de l'un des leurs, accusé par les bergers tchadiens d'avoir tenté de voler leurs bêtes, qui va mettre le feu aux poudres. Furieux, les agriculteurs de Nouldeina ont pris en chasse ces bergers tchadiens qui, se sentant menacés, vont replier dans leur base en territoire tchadien. Et, se positionnant à bonne distance, ils vont se mettre à flécher les agriculteurs.

L'un d'eux va succomber après avoir été atteint par une flèche. Selon les populations du village Nouldeina, les bergers tchadiens qui n'hésitent pas souvent à franchir la frontière avec le Cameroun pour faire paître leurs troupeaux, s'illustrent souvent par la destruction des cultures dans le village.